

Courir Santé a battu les records



Ils étaient plus de 700 sur les 10 km avec une grosse bousculade au départ.

Indéniablement la treizième édition de Courir Santé sera à classer parmi les grands crus. En effet, les participants ont répondu au-delà des attentes des organisateurs avec plus de 250 coureurs de plus que l'an dernier. Tant et si bien que les bénévoles chargés des inscriptions ont manqué de dossards

et de tee-shirts. Avec de plus, une assistance sur le parcours que l'on n'avait pas vue depuis bien longtemps.

De quoi ravir ceux qui, depuis des semaines, sont sur la brèche pour l'organisation de la course au profit, cette année, de l'association Blouses notes. L'équipe de volontaires autour



Gérard Grignon, cheville ouvrière de ce Courir Santé, entouré de 100 bénévoles, affichait un sourire de satisfaction légitime devant l'affluence.

de Gérard Grignon, pour la logistique, et Vincent Téjon, pour l'aspect plus sportif, ont parfaitement rempli leur rôle, à tel point que rien ne fut à signaler au niveau de l'organisation.

Seul petit bémol, la difficulté à faire mettre en place les coureurs de la course des As (à cause du nombre), ce qui a oc-

asionné un retard de 15 minutes pour le départ. Au final, les participants étaient au nombre de 160 pour les 2 km, plus de 200 pour les 5 km et plus de 700 pour les 10 km. Ce qui, quand les chiffres seront définitifs, devrait donner une participation avoisinant les 1.100 coureurs.